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杭州万隆光电设备股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
 

编号：IR-2021-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研 □分析师会议 

 

□媒体采访 √业绩说明会 

 

□新闻发布会 □路演活动 

 

□现场参观 

 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 
参与本次业绩说明会的投资者 

时间 2021年5月13日15:00-17:00 

地点 网络远程方式：“全景·路演天下”网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人员姓

名 

董事长总经理许泉海先生、财务总监施小萍女士、董事会秘

书郑静女士 

投资者关系活动主要
内容介绍 

公司于2021年5月13日发布关于参加浙江辖区上市公司投资

者网上集体接待日活动暨2020年度网上业绩说明会的公告

（详见巨潮资讯网，公告编号：2021-035）。公司于2021

年5月13日通过“全景·路演天下”网站（http://rs.p5w.net）
举行了2020年度网上业绩说明会。公司董事长总经理许泉海

先生、财务总监施小萍女士，董事会秘书郑静女士出席了会

议，针对投资者关心的问题进行了回复，具体问题及回复详

见附件。 

附件清单 《万隆光电：2020年度网上业绩说明会问答汇总表》 

日期 2021年5月13日 

 
  



附件：《万隆光电：2020年度网上业绩说明会问答汇总表》 

 

1、请问公司设立的基金主要是哪些方向的，后续会在产业链上下游进行延

伸吗？ 

答：您好！杭州兴瑞万嘉股权投资合伙企业(有限合伙)主要投资于与公司主

营业务相关的处于初创期、成长期或成熟期的优质企业，并重点关注智能制造、

5G 及物联网三大主线；嘉兴临熙股权投资合伙企业（有限合伙）重点投资于广

电网络设备及数据通信系统等相关集成电路及下游热点应用领域内的企业；诸暨

星澜智联创业投资合伙企业（有限合伙）直接投资于赛思倍斯（绍兴）智能科技

有限公司。 

公司将在聚焦广电网络设备及数据通信系统等相关集成电路及下游热点应

用领域的同时，积极探索“新基建”信息基础设施范畴内卫星互联网相关的潜在

商机，为公司孵化、培育新一代信息技术以及智能制造等相关的、符合公司主营

业务战略发展方向的优质项目，从而有效帮助公司紧跟技术发展趋势，完善产业

布局，拓展业务机会，促使公司产业经营和资本运营形成良性互补，提升公司整

体竞争实力和盈利能力。感谢您的关注，谢谢！ 

2、公司产品和兆龙互联有什么区别？ 

答：您好，我公司主要从事广电网络设备及数据通信系统的研发、生产、销

售和技术服务，是国内领先的广电网络设备及数据通信系统整体解决方案提供商，

以整机产品及整体解决方案为主。感谢您的关注！ 

3、公司年报利润增长 393％，主要原因是什么？ 

答：您好！公司年报利润增长主要原因为母公司拆迁资产处置收益所致，感

谢您的提问及关注，谢谢! 

4、希望管理层及时披露经营进展及信息 

答：您好！公司一直以来都严格遵守信息披露的相关制度及规则，及时履行

信息披露义务。感谢您的提问及关注，谢谢！ 

5、贵司目前在 miniled 领域布局如何？是否已经产生利润？ 

答：您好，公司目前没有涉及 miniled 的产品研发，生产及销售计划。谢谢！ 

6、公司占有行业优势、区域优势、资金优势业绩咋就上不去哪？希望经常

对公司经营状况予以披露，好让投资者心里有数，作为投资你家公司 3 年多的



老股民，我是失败的，一直处于煎熬中。能不能将公司目前经营状况说一下，

比去年增长多少？今年有送股计划吗？ 

答：您好！近年来，公司所处行业的国内外市场竞争环境复杂严峻，加之受

到芯片严重短缺以及其他原材料价格波动的影响，导致公司产品毛利率降低，

2021 年一季度，公司实现营业收入 17,057.40 万元，同比增长 120.36%；实现归

属于上市公司股东的净利润-15.27 万元，亏损同比收窄 96.40%，具体请参见公

司 2021 年第一季度报告。未来公司如果有送转计划，会根据相关规定进行披露。

感谢您的建议及关注，谢谢！ 

7、请问许总，你家公司经营出现问题了吗，为啥股票价格一直落后大盘，

创业板指数在领涨，你家股票也下跌。你们管理层是否应该顾及一下投资你家

股票投资者和自身形象，即使经营业绩不行，也可以进行转增股本，先把公司

股本做大一些呀，市场上很多业绩不好的公司也是这么做的，你们为啥不能给

投资者多一点回报。 

答：您好！公司目前生产经营正常，未来公司如果有送转计划，会根据相关

规定进行披露，请关注公司公告，感谢您的提问及关注，谢谢！ 

 
 


